



LOS NIÑOS SAHARAUIS BUSCAN FAMILIAS DONOSTIARRAS DE ACOGIDA

Un verano más, un grupo de 30 niños y niñas saharauis llegará a San Sebastián para disfrutar dos meses con nosotros, alejados de su difícil vida en los campamentos de refugiados de Tinduf, en pleno desierto.

La concejala de Cooperación del Ayuntamiento donostiarra, la socialista Duñike Agirrezabalaga, ha señalado que “para llevar adelante este programa de Vacaciones en Paz, necesitamos la colaboración de la ciudadanía. Sin la solidaridad de los donostiarras este programa no puede llevarse adelante”.

“Hacemos un llamamiento a las familias donostiarras para participar en esta iniciativa de solidaridad”, ha dicho Agirrezabalaga. “Hoy asistimos al terrible drama de los refugiados en Europa y nosotros tenemos la oportunidad de acoger, sólo dos meses, a un niño de un pueblo que lleva años padeciendo las consecuencias de su exilio en el desierto”.



La previsión es que este veranos lleguen a San Sebastián 30 niños y niñas saharauis, pero a día de hoy un tercio de estos niños no tienen una familia para su acogida. “Podría darse el caso de que si el programa no tiene el número necesario de familias, ningún niño saharauí venga este año a nuestra ciudad” ha dicho la concejala de Cooperación. La campaña esperará a los primeros días de abril para tomar una decisión.

El Ayuntamiento ha organizado para este próximo jueves, 17 de marzo, una reunión informativa en el Salón de Plenos para dar a conocer la filosofía de este programa, las condiciones que se piden a las familias interesadas y otros aspectos. “Es importante destacar lo mucho que se aprende de esta experiencia. Quienes han participado en otras ocasiones pueden dar fe de cómo se vive y se disfruta con la experiencia que atraviesan estos niños y niñas”.

Las edades de los niños y niñas saharauis que llegan al conjunto del Estado es de entre 9 y 12 años. Se trata de que vivan unas “vacaciones” de verdad y en paz, lejos de sus problemas en los campamentos de refugiados en el duro desierto. De hecho, la visita de estos niños y niñas se aprovecha para realizarles un chequeo médico ya que las infecciones de oído, parásitos o problemas de anemia son bastante comunes.

San Sebastián colabora desde 1986 de esta iniciativa gracias a la cual cientos de niños y niñas saharauis han podido disfrutar de unas vacaciones diferentes, estrechando lazos con sus familias de acogida.

“Hacemos por lo tanto un llamamiento a la solidaridad de la ciudadanía donostiarra para que acojan a un niño o niña saharauí. No se van a arrepentir” ha dicho Duñike Agirrezabalaga. Los interesados en participar o repetir la experiencia pueden ponerse en contacto con:

Negociado de Cooperación
Palacio Aiete
Paseo de Aiete, 65. 1º
20009 DONOSTIA
Tel.: 943 481471
Fax: 943 481778
lankidetza_cooperacion@donostia.eus